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最近什么股票走势比较好

目前不太乐观!谨慎抢反弹,最主要还有大批大小非解禁.由于9只新股密集发行cpi持
续高企.外围市场走坏,政府一直不出实质性应对股市异常波动的有效方法,现在看点
数不重要的,主要看你手上的股是否强势,就算涨到10000点,手上的股是跌的也没用.
目前多看少动,走向不明,现在建议散户就地卧倒，等待时机．静观其变!意思是不要
割肉，也不要买手上没有操作的股票．近期次地量反弹,两市大盘先抑后扬，没有量
能的反弹就是一种缺陷，有句股市老话：＂无量抢反弹，出手就完儿＂银行股在良
好业绩增长的预期下集体走强，有效地减缓了市场的震荡空间，在权重股震荡走稳
的推动下，市场再现普涨行情。短线来看，在股指再度逼近前期低点时，权重股出
现异动护盘，显示低位承接有力，在一定程度上减缓了股指的调整空间，短线大盘
有望维持反复震荡格局，同时，季报行情正在酝酿中。 周五尾市量能稍有放大,但
做多热情不够!现在超跌绩优个股不要介入大非未解禁的.牛市有熊股,熊市也有牛股!
我们炒的是个股,又不是炒大盘！抓住热点波断获利才是解救自已的最好办法!政策
面降税对于市场来说意义不大!!想反转行情只有限制大非减持!但这个是不现实的,另
一个就是增发融资等要和分红挂钩!只有这样才能谈得上价值投资.管理层也在注意
这个融资问题,相信近期政策面会比较平静!!利好可能在奥运会前推出来营造气份！
大家谨慎操作！!

股票总手和现手怎么看？ 重要嘛 ？

现手是最后成交的一次（当然它刷新得很快，但是显示出来的最后一笔就叫现手）
总手=从早上开盘后总共成交的数量。要说现手是否重要，那要看你了。除非你时
刻都在线盯盘，那你可以注意那些庄家的大单买卖，来分析庄家有没有动作，如果
你不盯盘，那他的意义不大，当然，你也可以翻出来看看。 总手还是比较重要的，
它影响到当天的买卖数量，买卖越大，证明它人气高，相反，买卖小，证明没几个
人玩它。
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